

Le blocus étasunien cause de lourdes pertes à l'industrie cubaine du tabac



La Havane, 14 octobre (RHC).- Des responsables du Groupe d'Entreprises du Tabac de Cuba ont fait savoir que le blocus économique, commercial et financier imposé à notre pays par les États-Unis a causé au secteur du tabac en 2014 des pertes atteignant près de 150 millions de dollars.

Ces responsables ont précisé que les pertes sont dues notamment à l'impossibilité d'exporter vers le marché étasunien les havanes et d'importer des États-Unis du matériel d'emballage, des pièces de rechange et d'autre matériel nécessaire dans l'industrie mécanisée de cigarettes et de cigares.

Un rapport de l'entreprise Tabacuba cite aussi la hausse des coûts des frets et des transbordements de marchandises effectués par les compagnies de navigation qui augmentent les prix pour protéger leurs bateaux contre des amendes ainsi que l'interdiction de l'accès des ports étasuniens à tout bateau ayant touché un port cubain.



Radio Habana Cuba